

ECOLO REBECQ : LA vraie alternative... en matière de santé !

Pour ECOLO, la Commune peut jouer un rôle essentiel en développant une politique volontaire de prévention et de promotion de la santé.

Comment ? En agissant sur tout ce qui contribue à la bonne forme de chacun-e à tous les âges de la vie.

Quelques propositions :

Améliorer les conditions de vie ...

... en travaillant avec les médecins de l'entité, l'ONE, les centres de planning familial proches, les associations concernées, pour mieux percevoir les problèmes de santé de la population et les prévenir.

Permettre l'accès à la qualité alimentaire ...

... en garantissant des produits issus de cultures biologiques, des producteurs locaux, du commerce équitable, etc., dans les écoles, la maison de retraite, les repas à domicile du CPAS.

Lutter pour un environnement sain ...

... en luttant contre les nuisances environnementales (limitation du bruit, des poussières, soutien et information aux agriculteurs et particuliers pour réduire l'usage de pesticides et herbicides, surveillance des émissions d'ondes électromagnétiques, etc.).

Favoriser les activités physiques, sportives ...

... en améliorant le réseau de sentiers communaux et en développant un plan « vélo » pour favoriser la marche et l'usage des « deux roues ».

Assurer des services de santé de proximité ...

... en négociant pour obtenir des fréquences de transports en commun suffisantes pour rejoindre les centres de soin les plus proches : Tubize, Braine-le-Comte, Enghien, Soignies.

Accompagner les personnes malades, handicapées ...

... en intégrant le souci des personnes moins valides dans tous les projets et actions de la Commune.

Pour découvrir l'ensemble de nos propositions pour la gestion communale des prochaines années, demandez le programme complet au 067 / 85 08 27 ou consultez-le directement sur <http://www.rebecq.ecolo.be>

